

Du miel dans la ZI !



Périgny pourrait bien devenir une terre d'accueil privilégiée pour les abeilles ! Entre les parcelles des jardins familiaux et le verger de variétés régionales créé par les Espaces verts, une première ruche sera bientôt installée sur le terrain acquis par la ville, parrainée par la plateforme de tri de La Poste.

Une belle nouvelle pour les défenseurs de la biodiversité !

La ruche et ses habitantes sont pour l'heure choyées par un apiculteur de Fouras. Elles migreront chez nous dès le printemps. Une belle nouvelle pour les défenseurs de la biodiversité et le retour en agglomération d'une faune en danger. Les abeilles font partie de ces animaux menacés de disparition. Purement et simplement. Chaque année les apiculteurs continuent d'assister à la mort de colonies entières. Rappelons juste que

L'écologie industrielle gagne de nouveaux adeptes et non des moindres. La Poste vient de rejoindre le dispositif Biotop mis en place par le Club d'entreprises de Périgny avec le soutien de la ville. Retour sur des petites actions qui font grand bien à la planète. Et à notre santé !

les abeilles ne font pas que du miel ! Elles sont indispensables à la vie et à notre alimentation car elles pollinisent la presque totalité de nos plantes et cultures. Suite à l'interdiction de certains pesticides en Europe, des abeilles sont déjà en recrudescence dans plusieurs régions, dont notre commune qui peut s'enorgueillir de favoriser leur renaissance. **Avec le parrainage de cette première ruche, La Poste s'engage pour l'environnement et rejoint le réseau Biotop** du Club d'entreprises qui, depuis près de deux ans, offre un nouveau regard sur les industriels et les artisans présents sur notre commune. Soutenu par le **Pôle des Eco-Industries de Poitou-Charentes** et le groupe **Lea Nature**, ce 1^{er} éco-réseau d'entreprises de l'agglomération a pour but de réduire les impacts environnementaux générés par les entreprises de la zone industrielle en mutualisant par exemple le tri des

déchets, en les recyclant sur place et en créant des réseaux manquants. En septembre, Biotop menait un atelier dans les locaux d'**EDF** sur les énergies renouvelables. L'entreprise **Ovive** qui vient de mettre en place une centrale photovoltaïque en toiture de 700m² a apporté son témoignage. Elle est l'une des premières adhérentes du réseau. D'autres l'ont rejointe comme **Frans Bonhomme**, **Periplast**, **les Tailleurs de Pierre**, **l'Unima** ou encore **l'Atelier du Végétal** qui teste actuellement ses créations de structures végétalisées sur des sacs en toile de jute récupérés auprès des **Cafés Merling**... Présents sur le Salon de la Croissance Verte et des Eco-industries organisé à La Rochelle le 12 octobre, les animateurs de **Biotop** attestent de la volonté des acteurs de la zone à s'engager dans des actions à long terme. Petit à petit, l'abeille fait son miel...